

EL JEFE DEL ESTADO

PRESIDE EL Consejo de Ministros

Madrid, 14. — A primera hora de la tarde de ayer se reunió el Consejo de Ministros bajo la presidencia del Jefe del Estado, habiendo suspendido sus deliberaciones a las nueve de la noche, que continuarán en la tarde de hoy. — CIFRA.

Se ha descubierto la «galicita»

Con 50 gramos se pueden volar 50 toneladas

Santiago de Chile, 13. — El Ingeniero José Daoiz, ha inventado una nueva materia de gran potencia explosiva. Ante Oficiales del Ejército y diversos técnicos se han realizado con éxitos los ensayos del nuevo explosivo denominado «galicita». Un enorme bloque de granito de cincuenta toneladas voló en mil pedazos, con sólo cincuenta gramos del nuevo explosivo.

El inventor ha declarado a los periodistas que el Gobierno chileno está dispuesto a instalar unas grandes fábricas para la producción de la «galicita». Esta fabricación resultará económica ya que Chile tiene las materias primas necesarias. — EFE.

Una leyenda que cae

El rey LEOPOLDO

NO TRAICIONO A LOS ALIADOS

Clermont-Ferrand, 13. — Bajo el título «Una leyenda que cae», el periódico «Moniteur», órgano del Vicepresidente del Consejo Laval, explica que el Rey Leopoldo de Bélgica no traicionó a los aliados en Mayo cuando los éxitos de Alemania en el Oeste, se hallaban en pleno desarrollo.

El 24 de Mayo — dice — era inútil la continuación de las hostilidades en Bélgica. Ya el día 20 el Rey Leopoldo había comunicado al Gobierno inglés los temores que le inspiraba la situación militar, a la vez que indicaba

que posiblemente se vería obligado a deponer las armas. Esta notificación no pudo ser hecha al Gobierno francés a causa del corte de las comunicaciones; pero el Rey envió al Jefe de las tropas francesas un aviso que decía: «Estamos llegando a los límites de la resistencia».

Por último en el 27 de Mayo se telefoneó a Lord Cort en la forma siguiente: «Voy a verme obligado a capitular para evitar el desastre». — EFE.

EL GENERALISIMO

Y EL MINISTRO DEL EXTERIOR CONCEDEN VARIOS PREMIOS

Madrid, 13. — S. E. el Jefe del Estado y el Ministro de Negocios Extranjeros, han ofrecido importantes premios para la exposición de objetos artísticos y dibujos confeccionados en las cárceles rojas, que organiza la Asociación de ex cautivos de la Modelo. Para dicha exposición, que será inaugurada en breve, han hecho donativos el Ministro de Justicia y los Embajadores de Alemania, Italia y Portugal, el General Cuervo y otras personalidades. — CIFRA.

Reconstrucción de la Ciudad Universitaria

Dentro de dos meses será inaugurado el primer edificio

Zaragoza, 13. — Las obras de la Ciudad Universitaria han entrado en una fase de gran actividad. En el próximo mes de febrero se inaugurarán oficialmente los primeros edificios, que son la Facultad de Filosofía y Letras, con un acto inaugural al que presidirán seguramente algunas representaciones del Estado.

En esta fecha también será inaugurado el monumento a los Estudiantes caídos.

En un plazo muy breve se reanuda

rán los trabajos en los edificios de la Facultad de Derecho, que durante la guerra estuvieron paralizados y solamente fueron realizadas obras de habilitación, que ahora serán rectificadas. En la terminación de los trabajos se invertirá un importe de dos millones de pesetas.

En la actualidad se realiza el estudio de los proyectos de edificios para la Facultad de Ciencias.

El Ministro de Educación Nacional en entrevista celebrada recientemente

con el Rector de la Universidad, prometió prestar el mayor apoyo a la construcción de la Ciudad Universitaria y conceptuar en el próximo presupuesto una elevada cantidad para la ejecución de las obras.

LOS ULTIMOS BOMBARDEOS ALEMANES CONTRA LONDRES

EL ATAQUE A MIDLAND FUE ALGO SEMEJANTE AL DE COVENTRY

Nueva York, 13. — La Agencia norteamericana informa desde Londres que los ataques de la aviación alemana contra diversos objetivos de Inglaterra, efectuado en la jornada del jueves y en la noche última comenzaron con la actuación de fuertes formaciones que llegaron hasta Midland y bombardearon una ciudad del Este de esta región.

También informa el corresponsal norteamericano que en Londres se han

Actividad en el frente de MOGADETZ

Los italianos ocupan varias posiciones

Belgrado, 13. — El periódico «Vrem» informa de Monastir que la actividad en el frente de Mogadetz ha sido muy fuerte en la jornada última.

Los italianos han logrado ocupar el miércoles y el jueves las laderas de la montaña situada sobre el pueblo de San Rodes, a tres kilómetros al norte de Mogadetz. También han logrado ocupar una posición al Sudoeste de Mogadetz. Estas fuerzas han dirigido sus refuerzos a este sector. — EFE.

dado dos alarmas aéreas. A pesar del fuego de la D. C. A. los bombarderos alemanes consiguieron llegar hasta la capital inglesa.

También se han registrado ataques alemanes sobre una ciudad del Este de Escocia y sobre Liverpool. — EFE.

Nueva York, 13. — La Asociación Press informa acerca de los últimos ataques contra Southampton que la aviación alemana efectuó como de costumbre el lanzamiento de bombas incendiarias.

Se han declarado numerosos incendios. El corresponsal en Londres de la Agencia Norteamericana, también informa de los éxitos de la aviación alemana, haciendo la observación que

los comunicado oficiales ingleses no hablan sino en raras ocasiones de los objetivos militares alcanzados. — EFE.

Estocolmo, 13. — Las noticias recibidas en esta capital indican que los ataques aéreos contra Gran Bretaña comenzaron en las últimas horas de la tarde de ayer, tuvieron extraordinaria intensidad.

Se habla de un gran centro industrial situado en la región de Midland donde los daños ocasionados se asemejan a los de Coventry, Bristol, Southampton y otras ciudades industriales inglesas.

También se sabe que las ciudades fabriles del Norte de Inglaterra fueron especialmente atacadas por los aviones alemanes. — EFE.

La cesión de bases

produce una Crisis política

Montevideo, 13. — Después de la dimisión presentada recientemente por los Ministros de Agricultura y Hacienda, los Ministros de Obras Públicas, Industria y de Instrucción Pública, han puesto igualmente sus cargos a disposición del Jefe del Estado.

Estos tres ministros pertenecían al

partido de oposición que, como se sabe, se opone rotundamente a la política seguida por el Gobierno, respecto a las bases de defensa del país.

Las dimisiones indicadas se producen en el momento en que el Ministro de Negocios Extranjeros del Uruguay, celebra conversaciones con su colega argentino para la defensa del Plata. — EFE.

Por tirar aceite

Arroja a un vertedero 1.500 litros

Madrid, 13. — Pedro Torres García, propietario de Sevilla que ya ha sido sancionado con anterioridad por infracciones de la Ley de Tasas ha sido ahora denunciado nuevamente por arrojar 1.500 litros de aceite a un vertedero. La Fiscalía Superior de Tasas ha impuesto a Pedro Torres García, medio millón de pesetas de multa y un año de internamiento en un batallón de trabajadores, y que se pase además el tanto de culpa correspondiente a los tribunales.

Los dependientes que ayudaron en la tarea de arrojar el aceite al vertedero deberán ser sancionados con mil pesetas y un mes de internamiento en un campo de concentración.

Al denunciante de esta infracción de lo dispuesto en la Ley, se le beneficiará con 280.000 pesetas.

Una trucha de 90 cm. y una tortuga de 2,20

Algeciras, 13. — Una tortuga de exageradas dimensiones ha sido pescada en la playa de la Línea de la Concepción. Mide 2'20 metros de largo por 1'20 de ancho y setenta centímetros de altura, con un peso de 650 a 700 kilos. El color de la concha es grisácea y tiene forma de corazón.

Pontevedra, 13. — Con noventa centímetros de longitud y cincuenta y cinco de anchura y peso de ocho kilos, ha sido pescada a caña en el río Uria, una trucha. Se calcula que esta trucha tiene una vida de veinte a treinta años.

Esta pesca ha sido objeto de felicitaciones para el pescador y comentarios de los expertos.

ACTUALIDADES LOCALES

LA LEY SINDICAL EN EL CURSO DE LA REVOLUCIÓN ESPAÑOLA

Por Dionisio Ridruejo

Parece ocioso decir que la promulgación de la Ley de Ordenación Sindical, hecha solemnemente por el Cau-dillo ante los supremos organismos del Movimiento, es algo más en el orden práctico de la voluntad política, que la reiteración de unas afirmaciones programáticas, y algo más también que una medida táctica o experimental de gobierno en relación con los problemas estrictamente presentes.

Huyendo del habitual exceso enco-miástico, pero huyendo también del vicioso excecicismo a que la angustia de nuestros días ha dado, ante tantas cosas, lugar, podemos decir, que la ley Sindical es ya plenamente un paso revolucionario de valor e intenciones lejanas y que precisamente es un paso de nuestra Revolución; es decir, de la fase afirmativa y dirigida de la pendiente Revolución española.

Porque no estará de más insistir—especialmente frente al pánico o la ironía de los rezagos—que la Revolución española, como todas, no es un fenómeno voluntario que nos es dado rechazar o ignorar. Desde que perece un orden hasta que uno nuevo lo sustituye, se vive una revolución, y a la voluntad de las generaciones que la sufren no les es dada otra actitud que la de aplazarla, agravándola, o la de acelerarla, dirigiéndola. La Revolución española se planteó entre nosotros más grave y enconadamente que en otros pueblos,—porque y esta es una grave lección—se planteó tardíamente, enconada por un largo forcejeo y en dolorosa incomunicación con la actualidad de su destino en el mundo. De esta Revolución es evidente que nosotros no habíamos vivido aún hasta el 18 de julio más que la fase negativa, de descomposición y de tan ilusionada como zafia demagogía. Lo que en algunos pueblos fué fácil—la creación de un cauce previsor, de una forma serena y realista del curso revolucionario—a nosotros nos ha costado un esfuerzo sobrehumano, un derroche de vitalidad heroica mayor que el necesario para una gran empresa de poderío. Pero, claro es, todo esto no terminaba en sí mismo y, práctica, históricamente, no podía ser más que la conquista de una oportunidad, de un camino. Ahora estamos ante el camino despejado, y la Revolución—la implacable Revolución heredada—ha de comenzar su nueva y última etapa, larguísima quizá; la etapa de la edificación de un orden que sustituye a aquel que en Europa comenzó a tambalearse hace ya cuatro siglos y cuyas últimas realidades barrió en España la oleada republicana. Y digo

realidades y no sustancias, porque con sus sustancias vivas y ejemplares tendremos que empalmar el orden nuevo, porque nada puede servir de modelo a un orden como otro orden aún liquidado. Sólo que esta fidelidad nos obligará a buscar los principios y las formas ejemplares, y no a enamorarnos nostálgicamente de los residuos institucionales invalidados ni a salvar sin revisión ordenadora los integrantes de una realidad social dispersa, desceñida y desbordada.

Ha correspondido a otros — repetimos — la fase negativa y demoledora de la Revolución. A nosotros nos toca llevar esa Revolución a su fin: definirla y satisfacerla; pero aún esta fase encierra dos operaciones graves; una, edificante y creadora; otra — previa o simultánea — disciplinaria y rigurosa, para plegar toda la resistencia de nuestro pueblo, todas sus fuerzas y factores, a la ordenación apetecida.

En este doble sentido la ley Sindical impone su realidad más allá de los actos puramente preparatorios y de tanteo con que nuestro régimen ha tenido que afrontar hasta hoy la compleja realidad nacional, anticipando la visión de un orden entero. (De "Arriba", de Madrid).

VIAJEROS

Hoy salieron de Ceuta para la Península entre otras las siguientes personas: A Alcalá el comerciante don Antonio Andrade Alvarez, a Algecira el comerciante don Rafael Redon de Guillén, a Cádiz don Gregorio Labrador Jiménez, comerciante y a Madrid el también comerciante don José Borrás Esteve.

De Tetuán para Madrid el Inspector de Seguros don Alfonso L. García, para Sevilla el comerciante don José Millán Domenech y a Madrid el dentista don José Rodríguez Cortes.

Procedentes de la Península llegan hoy a Ceuta: De Sevilla el estudiante don José Rubio Gutiérrez, el Notario señor González Prieto y el artista Miguel Molina Gallardo.

De Córdoba el empleado don José Bonilla, de Málaga el comerciante don Rafael Montañés Santaolalla, de Granada el estudiante don Luis Revilla de Labra, de Madrid el funcionario don Carlos Piñar Multado y el empleado marroquí Mohamed F. Hachi; de San Roque don Francisco Hidalgo Redondo, y de Algeciras el comerciante don Francisco Durán Andrade y el Abogado don Germán Ira vedra Pérez.

PERDIDA

Habiéndose extraviado días pasados un guante de piel, se ruega a quien lo haya encontrado, lo entregue en la Comisaría de Vigilancia de esta ciudad.

Anuncie en EL FARO

Venéreo, Sífilis, Impotencia

Curación rapidísima, con los acreditados **PRODUCTOS A BATE MIXCO** GRAGEAS, ROOB, INYECCION Y ELIXIR. Edid folletos instructivos en el Depósito Central:

FARMACIA MINERVA
HOSPITAL, 70. - BARCELONA.

Venta en Marruecos español: JOSE SALMORRAL DE FLORES.- Ceuta y Melilla

CLINICA DE URGENCIA

En la Clínica de Urgencia fueron asistidos ayer por los Médicos de guardia: Juan Sánchez, natural de Ronda, de 60 años de edad, domiciliado en Puntilla número 8, diversas erosiones en labio inferior región mentoniana, leve, María Barnez, natural de Larche, domiciliada en Barrera del Charra, fractura del humero por su extremo inferior, grave; Francisco Ponce, natural de Ceuta, de 12 años, domiciliado en Patio Hachuel número 14, herida cortante planta pie izquierdo, leve; José Mariscal Martínez, natural de Ceuta, de 12 años de edad, con domicilio en Millán Astray número 6, herida cortante dedo pulgar mano izquierda, Africa Lorenzo Trapecio, natural de Ceuta, de 3 años de edad, con domicilio en P. Rivera, herida contusa región occipital, leve; Francisco Izquierdo, natural de Ceuta, de cinco años de edad, con domicilio en Foso San Felipe, erosión en región frontal y contusión en cadera izquierda, Ramón Moreno Rey, natural de Algeciras, de 12 años, herida contusa región occipital, leve, José Cervantes natural de Ceuta de dos años, domiciliado en H. Gautier 43 herida punzante planta pie izquierdo, leve, María Luisa Espinosa, natural de Ceuta, de 4 años de edad, domiciliada en T. Barrañán número 8 herida contusa, leve, salvo complicación.

Pequeños sucesos

Manuel Sola Ruiz fué agredido ayer por Nicolás Serrano Calderón produciéndole diversas erosiones de pronóstico reservado de las que fué asistido en la Clínica de Urgencia.

Denunciado ante la Comisaría el asunto ha pasado a conocimiento del Juzgado de Instrucción.

Arquía Bentz Masand Bentz ha sido denunciada por insultar e insolentarse con los guardias de Seguridad.

La motocicleta C. E. 1325 que conducía Emilio Guirao González atropelló ayer al niño de cinco años José Gómez Moya.

Asistido en la Clínica de Urgencia le fué apreciada una herida contusa y distintas contusiones de pronóstico reservado. Se dió conocimiento al Juzgado.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana, de Ceuta

DECRETO 264

Se pone en conocimiento de los Sres. propietarios que tengan inquilinos disfrutando de la TARJETA OFICIAL, que a partir del día 16 del mes actual, se efectuará por la Tesorería de esta Cámara desde las 18 a 20 horas, el pago de los alquileres condonados, siendo condición indispensable para ello la presentación del recibo de la última derrama satisfecha y cuota obligatoria de la Cámara. Ceuta, 14 de diciembre de 1940. El Presidente, José Ibáñez.

Rasgo simpático

Desde hace algún tiempo, tanto en la Península como en nuestra ciudad, se vienen dando algunos casos de Empresarios comprensivos que, voluntariamente, han concedido aumentos — muy importantes en determinadas ocasiones — a sus obreros.

Naturalmente, esta magnífica forma de proceder, que constituye, sin duda, una encomiable orientación, ha merecido siempre nuestros más calurosos comentarios, pues habla muy en favor del deseo de cooperar a la resolución de arduos problemas por parte de las diferentes ramas productoras de la industria y comercio de España.

Recientemente, en nuestra ciudad, ha vuelto a darse un nuevo caso de espléndida, por parte de una Empresa local.

La Compañía Auxiliar de Comercio y Navegación S. A. "Ancona" Consignatarios de la Compañía Trasmediterránea, ha aumentado al personal de su oficina de esta Delegación sus sueldos en un 25 por 100, y, es digno de hacer resaltar, que esta es la segunda vez que eleva el sueldo a sus funcionarios desde 1939.

Como es lógico, tenemos una verdadera satisfacción en hacer público este rasgo de altruismo de la "Ancona" y de desear es que su ejemplo sirva de estímulo a otras empresas, para que al proceder con la misma espléndida que ella, hagan más fácil la vida a aquellos empleados que con su trabajo, contribuyen al más fácil desarrollo de sus industrias llevándolas a situación de prosperidad en su parte económica.

Habitante de Ceuta:

No dejes de incluirte en el Censo de Población. Si en tu domicilio no dejaron el impreso correspondiente, reclámalo en el Ayuntamiento.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

DONATIVOS

para los damnificados de Ceuta. Anteriores, 39.738'15. D. Pedro García Fernández, 100 pesetas; Asociación de Empleados Municipales de Ceuta, 200. Total 40.038'15. Lo que se hace público para general conocimiento. Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Ceuta 13 de Diciembre de 1940. El Delegado, FERNANDO BARRON

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer 6; defunciones, 3; matrimonios, 2.

ANUNCIOS BREVES

VENDO cortadora fiambre y una balanza SAST. Falange Española, 23.

VENDEMOS máquinas escribir CONTINENTAL carro grande. Sánchez. Falange, 23. Teléfono 242.

VENDO buró. Tte. Pacheco, 17.



Venéreo, Sífilis, Impotencia
Curación rapidísima, con los acreditados **PRODUCTOS A BATE MIXCO** GRAGEAS, ROOB, INYECCION Y ELIXIR. Edid folletos instructivos en el Depósito Central:
FARMACIA MINERVA
HOSPITAL, 70. - BARCELONA.

Venta en Marruecos español: JOSE SALMORRAL DE FLORES.- Ceuta y Melilla

Juguetes...

Sorprendente surtido

Precios de liquidación

en «El Hogar Moderno»

CEUTA

APOLO

CARTELERA PARA HOY

Sesión continua de 5,30 a 12

UN ESTRENO EXTRAORDINARIO

Metro Goldwyn Mayer presenta la formidable super-producción perfectamente

HABLADA EN ESPAÑOL

LA ESPIA DE CASTILLA

Una nueva fase de la estrella de la voz de oro:

Jeanette Mac Donald

junto a

ALLAN JONES

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

SECCION 1.ª DE RECLUTA

Aviso

Para hacerle entrega de un documento militar que le interesa y desconociendo su domicilio puede pasar por esta sección en días y horas hábiles de Oficina Ignacio Nieto Martín. Ceuta, 11 de Diciembre de 1940.

El Secretario de la Sección,
Antonio Quero.

SECRETARIA

AVISO

Hasta las doce horas del próximo lunes diez y seis del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado en esta Secretaría Municipal, durante las horas hábiles de oficinas, con destino a las obras de habilitación de una escuela de niñas y vivienda del maestro en el edificio del antiguo Asilo, con arreglo a la Memoria que se encuentra de manifiesto en el Negociado de Obras de este Ayuntamiento.

Con las proposiciones, se acompañará carta de pago que acredite haber constituido en esta Caja Municipal, la suma de CUATROCIENTAS PESETAS en concepto de fianza provisional. El pago se efectuará en la siguiente forma: DOSCIENTAS PESETAS EN ESTE AÑO Y EL RESTO EN EL VENIDERO.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 12 de Diciembre de 1940.
EL SECRETARIO, A. Meca.

Agencia "RAMOS"

Cervantes, 17. Ceuta.

Obtención de toda clase de documentos y Certificados del Registro Civil, Penales, últimas voluntades y Notarías, Redacción de instancias, contratos y su presentación donde corresponda. Tramitación de expedientes en todos los Ministerios. Publicidad para Radio, Prensa, Cines, etc., en todas las provincias de España.

**¡POLICIA!
¡POLICIA!
¡POLICIA!**

Lo serán los Oficiales y Suboficiales provisionales, ex-combatientes y Mutilados, preparándose por don José M. Ripoll y don Julio de la Torre en la Academia Pizarro, calle Pizarro número 17. Madrid. Se envían contes taciones completas, sintéticas y adaptadas al programa.

Central Nacional-Sindicalista

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL

AVISO

Todos los inscritos en paro en la Oficina de Colocación de esta C. N. S. de las categorías profesionales Peones Suelos y Jornaleros, deberán presentarse en la citada Oficina, antes del día 15 del actual para facilitarles trabajo.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 10 de Diciembre de 1940.
El Delegado Sindical,
José Ibáñez.

AVISO

Por el presente se ordena a los propietarios de camionetas de transportes de viajeros y de mercancías en general, se pasen por el Sindicato de Transportes y Comunicaciones, todos los días laborables desde las 16'30 a las 20 horas, hasta el día 15 del actual, al objeto de confeccionar una ficha de sus vehículos para el racionamiento de gasolina, advirtiéndoles que el que no lo efectúe dentro del plazo marcado, quedará fuera del cupo correspondiente.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 10 de Diciembre de 1940.
El Delegado Sindical,
José Ibáñez.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público, que el próximo día 15 y en la Panadería, donde habitualmente adquieren el pan, le será entregado con tra cupón número 8 de todos los carnets de racionamiento, una hoja que habrán de utilizar desde el día 16 para proveerse de dicho artículo.

La validez de las mismas terminará el 31 del presente mes, a partir de cuya fecha entrará en vigor el definitivo carnet para el racionamiento del Pan.

Ceuta, 13 de Diciembre de 1940.
EL PRESIDENTE

Regimiento de Artillería Divisionaria núm. 32. - Xauen

Deseando este Cuerpo enagenar en subasta el estiércol procedente de las cuadras de este Cuartel, se hace público por medio del presente anuncio con el fin de que la persona que le interese adquirirlo mediante subasta, presente sus proposiciones en pliego cerrado.

El plazo de admisión de estos pliegos terminará el día veinte del actual a las doce de la mañana.

Serán de cuenta del adjudicatario la retirada del cuartel de las materias objetos de la subasta y el abono del importe de las inserciones de este anuncio.

Xauen 11 diciembre 1940.
El Comandante Mayor



CARTELERA

PARA HOY

CONTINUA DE 5 a 12

CIFESA presenta la más hilariante película exhibida en la pantalla

¿QUIEN ME compra un lío?

La película que no tiene un momento de seriedad!
BRETAÑO, VILLASIUL, HERE DIA, ALADY, NOLLA son los principales protagonistas de

¿QUIEN ME compra un lío?

la obra de Lucio y Moyrón con la que se desternillarán de risa los más serios.

Completa el programa la película en una parte de CIFESA

YA VIENE EL CORTEJO
Y el cada día más interesante

Noticiario Fox

Información de España

El Ebro crece más de cinco metros. - A un vendedor de castañas le tocó el segundo premio del último sorteo

EL GENERAL MARTIN ALONSO, HIJO ADOPTIVO DE OVIEDO

Oviedo, 13. — La gestora provincial aprobó una moción en la que se declara hijo adoptivo de la Provincia, al General Martín Alonso, Jefe de la columna libertadora de la capital asturiana y Gobernador militar de la provincia hasta hace unos días.

CRECIDA DEL EBRO

Zaragoza, 13. — El río Ebro ha experimentado una crecida de unos 5'25 metros. Sin embargo no se ha registrado ninguna inundación ni desgracias personales.

SIGUEN REINTEGRANDOSE A ESPAÑA LOS NIÑOS QUE SE LLEVARON LOS ROJOS

Bilbao, 12. — 12.021 niños han sido repatriados. Estos niños llevados por los rojos al otro lado de la frontera han sido reintegrados a sus hogares, de ellos hay 9.706 de la provincia de Vizcaya y han sido expedidos en Bilbao para la Junta Provincial de Vizcaya, en tránsito para Santander, Asturias y otras provincias 258.

PILAR PRIMO DE RIVERA, A JEREZ

Madrid, 13. — Pilar Primo de Rivera ha salido esta tarde con dirección

a Jerez de la Frontera para clausurar un cursillo de Jefes locales.

EL SEGUNDO PREMIO LE TOCO A UN VENDEDOR DE CASTAÑAS

Granada, 13. — El segundo premio del sorteo de la Lotería, ha correspondido

ponido a un jornalero de Almería, que hace dos meses llegó a esta ciudad y estableció un puesto de castañas. Ayer vendió el puesto en veintiseis pesetas y salió de la capital para reunirse con su familia.

VIAJE DE INSPECCION

Las Palmas, 13. — El Director General de Arquitectura, en la visita oficial que ha hecho a esta ciudad ha inspeccionado detenidamente los terrenos de Las Palmas y la zona sur de la Isla en donde van a edificarse las viviendas protegidas, así como las características de la vida en la capital y en el campo.

Asimismo estudió el proyecto de convertir en Museo el Castillo del Puerto de la Luz, y las condiciones del lugar donde va a ser levantado el nuevo edificio del Gobierno civil.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 13. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley sobre abono de servicio a los funcionarios que prestan sus servicios en la Comisaría General de Abastecimiento y Transportes.

Administración Central. — Convocando concurso para la provisión de 105 plazas de guardias de prisión, dotados con el sueldo de cuatro mil pesetas anuales.

Para tomar parte en este concurso hay que ser española, mayor de veintidós años y menor de cincuenta excepto las hijas de los funcionarios del Cuerpo de Prisiones, que podrán concurrir desde los 18 años.

"Solera Cosio" ...
...el vino para los exigentes

LA HERNIA

no existe usando el insuperable **SUPERCOMPRESOR "HERNIUS"** automático, maravilla mecanoterápica de valor único e inimitable, que triunfa donde todo ha fracasado. "HERNIUS", gran consolidativo, se construye ex-profeso para cada caso, no lleva trabas ni tirantes, no pesa ni abulta, es imperceptible y dura una vida. Para atender a nuestros clientes e informar a quien lo desee, estaremos en CEUTA en el Hotel Atlante el día 16 del corriente. **NOTA:** En Tetuán el día 15 en el Hotel Nacional. Visita de 9 de la mañana a 6 de la tarde.

Casa Central: GABINETE ORTOPEDICO "HERNIUS".-Rambla Cataluña, 34. 1.º
BARCELONA

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

Ayer han realizado los alemanes un ataque aéreo de gran envergadura CONTRA BIRMINGHAM

TAMBIEN SE ATACO CON ENORME VIOLENCIA SHEFFIELD

ITALIANO

Roma, 13. — Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas:

"En la frontera Cirenaica en la zona entre Sollum y Sidi el Barrani, en la parte del Sudoeste se prosiguió un violento combate entre nuestras tropas que se batían con gran valor y columnas blindadas enemigas.

Nuestras escuadrillas de caza y bombardeo han volado sin interrupción desde el alba hasta el mediodía, no obstante las tempestades de arena levantadas por el simún, bombardeando e incendiando unidades enemigas.

El número total de aparatos adversarios derribados en combate a partir del día 9 se elevan a diez. Desde la misma fecha no han regresado do-

ce de nuestros aviones.

En Africa oriental actividad de nuestras patrullas en la frontera sudanesa, con el concurso de nuestra aviación que ha infligido pérdidas de consideración al enemigo.

Un avión enemigo fué derribado en llamas.

En el frente griego nada importante que señalar. Pequeños ataques de carácter local fueron rechazados". — EFE.

GRIEGO

Atenas, 13. — Comunicado del Alto Mando de las fuerzas griegas:

"Se han registrado operaciones locales en diversos puntos del país. Uno de nuestros destacamentos de reconocimiento hizo algunos prisioneros, entre ellos algunos Oficiales." — EFE.

INGLES

Londres, 13. — El Ministerio del Aire comunica:

"Durante la noche del viernes un pequeño grupo de aviones de servicio costero, bombardearon los muelles de Brest.

Por otra parte un aparato británico del servicio de reconocimiento atacó frente a la costa de Holanda un barco de abastecimiento enemigo que fué alcanzado por una bomba." — EFE.

ALEMAN

Berlín, 13. — Comunicado del Alto mando del Ejército alemán.

"Como ya se ha anunciado, la avia-

ción alemana efectuó durante la noche del 11 al 12 de diciembre un ataque de gran envergadura contra Birmingham. Violentas explosiones producidos en la parte sur de la ciudad han sido comprobadas al mismo tiempo que se ha observado que los incendios se propagaron en todas partes. Asimismo se ha comprobado que las bombas alcanzaron las instalaciones ferroviarias e industriales de la ciudad y que se produjeron explosiones en una fábrica de gas.

En la jornada del 12 de diciembre los ataques de la aviación se han dirigido contra Londres y algunos objetivos de Inglaterra meridional.

En las proximidades de la ciudad de Harwich en la costa oriental inglesa ha sido bombardeado un navio de tres mil toneladas que navegaba en un convoy. El barco resultó tan averiado por los efectos de las bombas que le alcanzaron en la proa y en la popa, que es segura su pérdida. Otro mercante fué también seriamente averiado.

Durante la noche última, diversas formaciones de combates alemanes han atacado la industria pesada de Sheffield. Estos aviones han llegado en olas sucesivas y se lograron buenos resultados.

Continuó el minado de los puertos ingleses.

Un submarino del que se conoce ya el resultado de su crucero, anuncia que ha hundido en total 27.000 toneladas de barcos enemigos.

En la noche pasada solamente un avión británico ha volado y lanzó bombas sobre el territorio del Reich.

Las pérdidas del enemigo en el 12 de diciembre se han elevado a cuatro aviones, dos de los cuales lo han sido por la D. C. A. y los otros dos en combate aéreo librado con aviones de reconocimiento alemanes. Cuatro de nuestros aviones no han regresado. — EFE.

Información del Extranjero

Hungria y Yugoslavia firmaron el pacto de amistad. - Es cierto que será un crucero norteamericano el que traslade a Inglaterra los restos de Lord Lothian

EL PACTO ENTRE HUNGRÍA Y YUGOSLAVIA

Belgrado, 13. — Los periódicos yugoeslavos publican con gran relieve la noticia de la conclusión de un pacto de amistad entre Hungría y Yugoslavia.

El "Vreme" declara que los dos países han realizado una importante labor en favor de la paz, con este tratado.

El pacto mencionado señala la dirección en que ha de desarrollarse la política en el Sudeste de Europa. La obra de paz y consolidación que se manifiesta en este tratado, se encuentra en completa armonía con los esfuerzos de los Gobiernos que se dedican a la creación de un nuevo orden en Europa. — EFE.

DEL TRASLADO DE LOS RESTOS DE LORD LOTHIAN

Nueva York, 13. — Comunicado de Washington que el Ministro de Asuntos Exteriores trata de poner a disposición del Gobierno inglés un crucero que efectuará el traslado de los restos del Embajador británico, Lord Lothian a Inglaterra.

El Ministro de Asuntos Exteriores, Has, ha declarado que el Gobierno tomará muy pronto una decisión a este respecto. — EFE.

SOBRE LA AYUDA DE NORTEAMERICA A INGLATERRA

Washington, 13. — El Secretario de Estado en el Ministerio del Interior ha declarado que personalmente está dispuesto a recomendar la mayor ayuda posible a Inglaterra, en medios, empréstitos y crédito; pero de ninguna manera con el envío de tropas de Norteamérica. — EFE.

CONFERENCIA

Tokio, 13. — El ex-Embajador en Berlín ha conferenciado con el Príncipe Konoye, así como con el Ministro de Asuntos Exteriores y su adjunto.

No se ha facilitado ningún comunicado oficial sobre estas conversaciones. — EFE.

NUEVO MUSEO EN BUENOS AIRES

Buenos Aires, 13. — En el Palacio residencia del Círculo Militar de Buenos Aires, se ha instalado un nuevo

Museo de Armas y una Biblioteca militar.

El Museo presenta una rica colección de armas de todas clases, así co-

Los juguetes de «El Faro»

Puede asegurarse que durante todo el día de ayer no han faltado grupos compactos de personas, ante la vitrina de Casa Molina, que acuden para contemplar los formidables primeros premios -- algunos de estos -- que allí se exhiben.

Y en nuestras oficinas ha crecido ayer, de tal modo, la afluencia de pequeños en el canje de cupones, que, con el fin de evitar aglomeraciones, nos hemos visto obligados a montar un servicio especial de empleados extraordinarios que se turnan en el despacho de cupones.

Este canje continuará verificándose diariamente hasta el 3 del venidero enero a las 7 de la tarde. Y queremos aclarar que al enviar de regalo -- como hemos dicho -- un cupón de niño y otro de niña a nuestros suscriptores cuando, oportunamente, pongamos al cobro los recibos del mes de diciembre, que nos referimos exclusivamente a aquellos suscriptores que figuran en la lista de nuestra Administración, la quienes se les pasa recibo controlado por la firma del Administrador.

LAS HORAS PARA CANJE DE CUPONES, EN NUESTRA REDACCION, MILLAN ASTRAY 7, SON LAS SIGUIENTES:

De once a una, y de 15 a 19

Juguetes para Reyes!
REGALO DE **EL FARO**
Por 10 de estos CUPONES se entregara un VALLE numerado.

mo recuerdos de la guerra de Amazonas.

En la Biblioteca se encuentran más de veinticinco mil volúmenes, especialmente que se refieren al arte militar. — EFE.

SE HA DESCUBIERTO UN SUERO CONTRA LA TUBERCULOSIS

Buenos Aires, 13. — José Puello que tomaba parte en los trabajos del Instituto Bacteriológico ha anunciado el descubrimiento de un suero eficaz contra la tuberculosis.

El Ministro del Interior hizo que se pongan a disposición del descubridor, todo el personal y material científico, para hacer ensayos de la nueva vacuna en doscientos enfermos y realizar experimentos. — EFE.

PRELIMINARES DE UN TRATADO

Roma, 13. — Una comisión económica eslovaca ha llegado esta mañana a Roma con objeto de concluir un tratado económico con Italia. La comisión fué recibida en la estación por varias personalidades italianas y las conversaciones se comenzaron esta mañana. — EFE.

3 MERCANTES HUNDIDOS POR UN SUBMARINO DE BOLSILLO

Berlín, 13. — Semioficialmente se informa que un pequeño submarino alemán ha hundido tres barcos mercantes pequeños enemigos, de un desplazamiento total de 15.800 toneladas. — EFE.



ESTADIO
Municipal

Mañana domingo día 13
A las 3,30 de la tarde

Campeonato de Marruecos
FASE FINAL

Interesante partido entre los
POTENTES EQUIPOS

E. H. A. de Tánger
Ceuta - Sport

PRECIOS:

Palco con 6 entradas	46
Preferencia	7
Especial Preferencia	4
General	4
Especial militares	2
Niños	1

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

DEPORTIVAS

El domingo dará comienzo la segunda vuelta del Campeonato de Marruecos con un Ceuta Sport supremo aspirante al título

El domingo corresponden jugar se los siguientes encuentros:
En Ceuta.—Ceuta-E. H. A.
En Melilla.—J. Deportiva-Athletic.

Empieza la primer jornada de la segunda vuelta del Campeonato marroquí. La mayor atención se fija en el partido Ceuta-E. H. A. en el Estadio Municipal de nuestra localidad, donde posiblemente quedará descifrada la incógnita del probable campeón.

Al Ceuta Sport se le presenta ocasión de revalidar su título en este encuentro. Los seis puntos con que encabeza la tabla clasificadora, le permiten despegarse de su inmediato seguidor, el E. H. A., al que le aventaja en tres puntos, y al lograr vencerle, establecería un superávit de cinco puntos, con los cuales se aseguraría, aún perdiendo los dos partidos que después de este le restan jugar, el tan codiciado máximo honor; ya que, suponiendo que los tangerinos vencieran en sus dos últimos partidos, tendrían un total de siete puntos, o sea, uno menos de los que de tentaría el Ceuta Sport, tan sólo con la victoria frente a los del E. H. A. en su partido del domingo.

Por el contrario, si el equipo merengue pierde o empata, cosa que no creemos el E. H. A. podía aún aspirar a este galardón.

Ni que decir tiene, que los equipos han de rendir sobre el césped de nuestro Estadio, el máximo esfuerzo, por lo que esta lucha ha de ser de clase, partido duro y disputado, con la ventaja, como es consiguiente, para los poseedores del terreno, no sólo por disputarse el encuentro en campo propio, sino por reunir un mejor conjunto.

De menor importancia el encuentro de Melilla. El Juventud Deportiva poseedor de la linterna roja, con un punto a su favor, poco puede hacer en la marcha del campeonato. También al Athletic, con dos puntos, se le presenta igualmente difícil la lucha, pues aparte de tener dos encuentros fuera de su casa, ha de recibir la visita de los campeones, y pensar en el triunfo de todos los partidos, sería tener que superar el juego de los de más equipos marroquíes, cosa imposible dada la forma actual del equipo local y su situación en la tabla.

Posible victoria del equipo de Melilla.
CHE.

Los recién casados, que fijarán su residencia en Granada, salieron en viaje de novios para Sevilla, Madrid y otros puntos de la Península.

Les deseamos una eterna luna de miel.

Intervención Regional de Yebala

SUSCRIPCION PUBLICA PARA LAS FIESTAS DE NAVIDAD Y ADQUISICION DE JUGUETES PARA REYES

Siguiendo la costumbre de años anteriores queda abierta en esta Intervención Regional, Negociado de Acción Social, la suscripción con destino a los gastos de Navidad y Reyes, esperando del público le dispense la buena acogida acostumbrada, dado los fines para que destina. Los donativos pueden entregarse en dicho Negociado cualquier día laborable de 9 a 13 y de 16 a 18.

Tetuán 12 de Diciembre 1940.
EL INTERVENTOR REGIONAL.
Firmado: FRANCISCO TRUJILLO.

Larache

ENLACE MATRIMONIAL

En el día de ayer y en la Iglesia de Nuestra Señora del Pilar se efectuó el enlace matrimonial de la bella y distinguida señorita de la localidad María Josefa Luque Polo, con el funcionario de Telégrafos don José López Gil.

A la ceremonia asistieron numerosísimos invitados para tal acto, que una vez terminado, se trasladaron en compañía de los nuevos esposos al Café Marroquí, donde fueron espléndidamente obsequiados.

A las numerosísimas felicitaciones que los desposados están recibiendo por tan fausto motivo, unimos las nuestras sinceras, deseándoles una alegre y larga luna de miel.

Tetuán 10 de diciembre de 1940.
El Vicepresidente. — Firmado: Francisco Ladrón de Guevara y Sierra. — V.º B.º — El Interventor Local. — Firmado: Luis Jiménez Benhamú

ENLACE MATRIMONIAL

El pasado día 12 y en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, tuvo lugar el enlace matrimonial de la bellísima señorita, Josefina Acosta García, hija de nuestro buen amigo, don José, con el joven Teniente de Complemento de Artillería don José de Zayas Rodríguez, de distinguida familia granadina.

A los acordes de una inspirada marcha nupcial y precedidos de la preciosa niña, María Teresa Arabolaza, portadora, en una artística bendejita, de las alianzas y arras, hicieron su entrada en el templo preciosamente engalanado.

La novia lucía un bonito traje de época, de tul y moaré, que realzaba su natural belleza, llevando prendido sobre el pecho el simbólico ramo de azahar. El novio vestía uniforme de gala del Arma a que pertenece.

Bendijo la unión el R. P. Fray Benjamín Brazales.

Fueron padrinos, don José Acosta Cañabate, padre de la novia y doña Aurora Rodríguez Chapado, viuda de Zayas, madre del novio.

Firmaron como testigos el acta matrimonial: Por parte de la novia el Ilmo. señor Delegado de Asuntos Indígenas; el Teniente Coronel de la Inspección de Mehal-las, y el Capitán de dicha Inspección don Rafael Martínez Hernández, y, por parte del novio, el Teniente Coronel de Artillería don Rafael Pérez Reyna, y los Capitanes de la misma Arma, don Pedro y don Carlos Acosta García, hermanos de la novia.

Terminada la ceremonia que resultó lucidísima y durante la cual ejecutó una orquesta de acreditados profesores, adecuadas composiciones musicales, los nuevos esposos y los invitados se trasladaron al Hotel Nacional, donde fueron obsequiados con espléndido desayuno, seguido de animado baile.

"EL FARO" EN TETUAN

ANTE EL PARTIDO DEL DOMINGO: AFRICA S. C. Y EL ESPAÑOL

En verdad que nuestra breve entre vista de ayer con los directivos del club azulgrana — muy concisa, por las circunstancias — ha captado la atención distraída de los llamados círculos deportivos, produciendo esa sensación del hecho cierto, que hasta ahora no pasaba de ser un rumor o una buena voluntad de cierto grupo de aficionados. Ahora ha tomado carácter oficial el debut del Español, respaldado por una garantía deportiva de gran alcance. Los viejos colores es pañolistas vuelven a tener la palabra sobre el noble terreno del balompié.

Y para competir la información prometida a la multitud de aficionados que esperan el partido del domingo, diremos más: Por la Directiva del Español F. C. se han hecho gestiones cerca de la Directiva de la Sociedad Hípica y de las autoridades para que el campo de juego se encuentre en las

condiciones más favorables el día 15. Desde luego, ha de procurarse hacer desaparecer los desniveles que vienen contrarrestando el normal bote del balón. Y estas gestiones seguramente han de dar un resultado feliz, beneficioso, no sólo para este partido de presentación, sino para todos los venideros y que, en definitiva, redundan en bien del deporte en general.

En suma, estamos ante un gran partido en el que debuta uno de los dos "eternos rivales" de la Capital del Protectorado, equipo de historia brillante, cuya reparación ha de servir sin duda alguna para dar mayor impulso al noble juego del fútbol — el de más pasión y el de más público y el más precisado de inteligencia y penetración — no sólo en Tetuán sino en Marruecos también.

DARO.

de las Certificaciones de rigor, la máxima precisión posible en fechas, y lugares de ocurrencia.

3.º—Los preceptos de los apartados antecedentes, alcanzarán a los familiares de aquellos que comprendidos entre los reemplazos del 1923 al de 1941 ambos inclusive, deban quedar dados de BAJA en sus respectivas Cajas de Recluta, Centros de Movilización y Reserva, etc. a que estuvieren afectos; pudiendo, para mayor facilidad y cualquiera que sea su residencia, exponer ante la Autoridad de que dependa, los extremos interesados, la que cursará a esta Dependencia los escritos procedentes para la prosecución de la tramitación de sus respectivos expedientes. El plazo máximo para la presentación, no EXCEDERÁ del día 20 del actual.

Lo que hago público por medio del presente aviso para que por los llamados a cumplimentarlo, se apresuren a hacerlo con la urgencia que ello les sea posible evitando los entorpecimientos consiguientes derivados de la carencia de datos.

Negociado de Reclutamiento de la Junta de Servicios Municipales de Tetuan

AVISO AL PUBLICO

Este Negociado hace saber al público en general, que a partir de la fecha de publicación del presente anuncio, deberá personarse en él, o comisionando a 3.º persona, los que no puedan hacerlo, a exponer con posible precisión los datos que se citan:

1.º—Los fallecidos en Campraña o a consecuencia de ella, detallando, Unidad a que estaban afectos, y lugar de ocurrencia.

2.º—Los fallecidos separados de filas en sus situaciones ÚTILES TODO SERVICIO, licenciados por cualquier causa; en iguales condiciones que los anteriores, así como los EXCLUIDOS TOTALES, TEMPORALES, y ÚTILES SOLAMENTE PARA SERVICIOS AUXILIARES, que en acto de ocurrencia no se hallaren presentes en filas. En todo caso se precisa para la obtención

Villa Sanjurjo

HA MUERTO EL FUTBOLISTA MIGUEL PELLICER

Quando se dirigía en uso de permiso para pasar las Navidades junto a sus familiares, que residen en Gerona y a consecuencia del accidente ferroviario en Velilla del Ebro, donde viajaba encontró la muerte el notable jugador de fútbol, Miguel Pellicer, que perteneció al equipo del Gerona, también fué jugador durante su corta estancia en esta localidad en el equipo "Juventud Marroquí", y últimamente jugaba en el "Español" de Melilla. La muerte de este notable jugador, ha sido muy sentida tanto en esta villa como en la vecina capital de Melilla, donde gozaba de grandes simpatías. El equipo "Juventud Marroquí", envía a sus familiares el más sentido pésame, "EL FARO" de Ceuta, en Villa Sanjurjo, se asocia al dolor que sufren sus familiares, por la pérdida tan irremediable del que en vida fué gran patriota y deportista.

¡Miguel Pellicer! ¡Presente!
Corresponsal.

Regimiento de Artillería Divisionaria núm. 32. - Xauen

Deseando este Cuerpo enagenar en subasta las sobras de ranchos se hace público por medio del presente anuncio con el fin de que la persona que le interese adquirirlas mediante subasta, presente sus proposiciones en pliego cerrado.

El plazo de admisión de estos pliegos terminará el día veinte del actual a las doce de la mañana.

Serán de cuenta del adjudicatario la retirada del cuartel de las materiales objetos de la subasta y el abono del importe de las inserciones de este anuncio.

Xauen 11 diciembre 1940.
El Comandante Mayor

Es identificado el cadáver de un hijo del

SE LE TRASLADARA A TOLEDO

Barcelona, 13. — Han sido identificados esta mañana los restos de José Moscardó Guzmán, asesinado en Barcelona en los primeros días de la revolución roja.

La identificación la han llevado a cabo en el Cementerio de Las Corts, el General Moscardó, su esposa e hijos y asistieron también el Secretario del General, el Teniente Alcalde Delegado de los Cementerios, el señor Ferris y otras personalidades.

El General Moscardó reconoció a su hijo por la talla, y por una aldabilla que llevaba en el cinturón y por el cabello.

El cadáver ha sido hallado en la tercera capa descubierta, de donde se habían sacado cuarenta y siete cuerpos en su mayoría de asesinados.

Esta tarde será reconocido oficialmente el cadáver y probablemente se rá trasladado mañana a Toledo.

José Moscardó Guzmán, fué asesinado en una calle céntrica de la ciudad el 22 de julio de 1936 en unión de otros dos oficiales del Ejército.

A uno de sus acompañantes le encontraron una medalla de la Virgen, cosa que motivó el asesinato de los tres.

Los restos de José Moscardó han sido trasladados desde el cementerio de las Corts al Depósito de pompas fúnebres de Campo Sagrado. Mañana serán conducidos en un furgón a Toledo e irán acompañados de los padres y los hermanos.

En dicha ciudad recibirá sepultura al lado de su hermano Luis, muerto en los momentos históricos de la defensa del Alcázar. — EFE.

Entrevista del Duque de Windsor con el Presidente de los Estados Unidos

Miami, 13. — El Ayudante del Duque de Windsor ha anunciado que el Duque saldrá hoy en un avión naval de los Estados Unidos, con destino ignorado para un asunto oficial de importancia. Por otra parte no ha sido desmentido ni confirmado el rumor de que el Duque de Windsor se entrevistará con Roosevelt.

El Ayudante del Duque ha manifestado que acompañará a éste en su viaje y añadió que espera estar pronto de regreso en Miami.

Como se sabe, el Duque de Windsor es Gobernador y Comandante de las Bahamas. — EFE.

LOS VIAJES DE ROOSEVELT

Nueva York, 13. — El Presidente Roosevelt, después de terminado su viaje de inspección a bordo del barco de guerra "Tuscaloova" ha salido con dirección ignorada. Roosevelt inspeccionó ayer la base de hidroaviones de una isla en el Archipiélago de las Bahamas. — EFE.

DE REGRESO EN PARIS

Vichy, 13. — El Vice-presidente del Consejo y Ministro de Negocios Extranjeros ha regresado de París. De aquí volverá esta misma noche en compañía del Embajador de Francia cerca de las autoridades alemanas.

Inmediatamente después de su llegada fué recibido por el Mariscal Pétain a quien informó sobre las gestiones que realizó. — EFE.

LA CRECIDA DEL ANDRINOPOLIS, HA CESADO

Estambul, 13. — La crecida del río Andrinópolis ha cesado, y las lluvias torrenciales han cesado. También ha sido ya posible restablecer las comunicaciones telefónicas. — EFE.

LLEGA A ANKARA EL GENERAL ABIX

Estambul, 13. — El General Abix, Comandante militar de las regiones que se encuentran en estado de guerra ha llegado a Ankara para informar al Gobierno.

Según las leyes turcas el estado de guerra sólo puede durar un mes, pero se cree que el Parlamento aprobará una prórroga.

Por otra parte, el ministro de la Guerra prepara un proyecto de Ley para la concesión de un nuevo crédito extraordinario de cuarenta millones de libras turcas, destinado a la defensa nacional. — EFE.

Hospital de la Cruz Roja
Número premiado en el sorteo de ayer el 63.

GENERAL MOSCARDÓ

EL FARO

AÑO VII. Ceuta, Sábado 14 de Diciembre de 1940 Núm. 1914

Ultima Hora

Tokio, 13. — Se reciben noticias de Hanoi dando cuenta que los aviones franceses de la Indochina, después de haber bombardeado importantes puntos de Thailandia a ochenta kilómetros al Este de Thapcheg, se dirigieron contra un aeródromo situado en Savansbet, donde arrojaron veinticuatro bombas. También se atacó un edificio público. — EFE.

Estocolmo, 13. — La declaración del Führer según la cual solamente Alemania decidirá el momento del decisivo combate, han hecho raíz en Inglaterra, en donde el peligro de una invasión alemana se creía alejado,

desde hace algunos meses. Ahora en presencia del recrudecimiento de los ataques en masa, la inquietud reina de nuevo y el temor de un posible desembarco se ha vuelto a producir por parte del público. — EFE.

Berlín, 13. — En los círculos políticos se declara que no se tienen noticias de una nueva entrevista entre el Führer y el Duce, que según la prensa de algunos países se celebrará en breve. — EFE.

Estambul, 13. — Dentro de unos días saldrá para Budapest una comisión comercial turca que concertará un nuevo tratado comercial entre los dos países. — EFE.

Londres, 13. — El Almirantazgo comunica la pérdida del mercante armado "Freten", que fué torpedeado y hundido. Los familiares de las víctimas han sido informados. — EFE.

Washington, 13. — Se cree que el Duque de Windsor se ha entrevistado con Roosevelt, en oficinas de Gobernador de las islas Bahamas, y se da como seguro que se publicará una declaración oficial después de la llegada del Presidente a Washington. — EFE.

Miami, 13. — Ha llegado a Nasau el Duque de Windsor, con el propósito de entrevistarse con Roosevelt, suponiéndose que llegará hoy mismo a Miami.

La Duquesa continúa en el Sanatorio donde fué operada, hasta el regreso del Duque. — EFE.

Nueva York, 13. — Según noticias llegadas a esta ciudad, el vapor noruego "Oslo Fiord", de 18.000 toneladas se hundió en el día de ayer cerca del puerto inglés de New Castle a consecuencia de haber chocado con una mina. — EFE.

Buenos Aires, 13. — La dimisión de tres Ministros del Uruguay está siendo muy comentada. Se sabe que las conversaciones entre los Ministros de Negocios Extranjeros de la Argentina y el Uruguay, continuarán en un momento muy próximo.

Las conversaciones actuales se refieren a un acuerdo en principio, sobre la colaboración a la defensa del Plata. — EFE.

Málaga, 13. — El Delegado nacional de Sindicatos ha llegado a esta ciudad en el vapor correo, acompañado del Secretario Nacional. En el Teatro Cervantes se celebró un acto en el que tomaron parte el Jefe provincial de Málaga, Secretario Nacional y el Delegado nacional de Sindicatos. — CIFRA.

Berlín, 13. — Los medios políticos berlineses califican de falsos los rumores divulgados en el extranjero sobre el nuevo viaje del Ministro de Negocios Extranjeros de Turquía a Atenas y sobre las posibles consecuencias de este viaje. — EFE.

Madrid, 13. — Los ciegos de toda España han celebrado la festividad de Santa Lucía, con diversos actos organizados por las respectivas organizaciones provinciales.

Ha habido solemnes funciones religiosas y diversos actos culturales. — CIFRA.

INGLATERRA NO PODRA IMPORTAR CARNE

Buenos Aires, 13. — El Ministerio de Agricultura comunica que a consecuencia de la falta de tonelaje, la Gran Bretaña, no podrá transportar la carne comprada hace tiempo en la Argentina. — EFE.

SIGNAL - EN ESPAÑOL - Ptas. 1.50 • ADLER - EN ESPAÑOL - Ptas. 1.-

BERLINER ILLUSTRIRTE - Ptas. 1.25 • HAMBURGER ILLUSTRIRTE - Ptas. 1.25 • KÖLNISCHE ILLUSTRIRTE - Ptas. 1.25 • WIENER ILLUSTRIRTE - Ptas. 1.25 • KORALLE - Ptas. 1.25

DAS ILLUSTRIRTE BLATT - Ptas. 1.25 • DIE WOCHE - Ptas. 1.80 • DIE WEHRMACHT - Ptas. 1.25 • ILLUSTRIRTER BEGACHTER - Ptas. 1.25 • MONCHNER ILLUSTRIRTE - Ptas. 1.25

Las grandes revistas alemanas

con su documentada información gráfica facilitan al mundo una impresionante visión de los acontecimientos de cada semana.

Muchos millones

de ejemplares son enviados con regularidad y esperados por todos los que no quieren quedar al margen de los hechos históricos actuales, que fielmente reproducidos, reflejan la imagen del mundo al día. Ver el corazón de Europa significa estar en medio de la palpitante actualidad.

Para ello están

LAS GRANDES REVISTAS ALEMANAS SIEMPRE EN VANGUARDIA

SERVICIO DE PUBLICIDAD - FERNANFLOR, 6 - MADRID